


Chevauchée Pour Le Climat

Le projet

Porter un message à la 21° Conférence des Parties (CoP 21) de Paris.
Les enjeux du réchauffement climatique doivent impliquer les Etats, les partis politiques, les associations,
les ONG, mais aussi les citoyen-nes.
Rejoindre pour son ouverture la CoP 21 en partant de Pamiers (Ariège) par un voyage à cheval de 900
km en une trentaine d'étapes.

Le Trajet
Le départ aura lieu vers la mi-octobre 2015 de Pamiers (Ariège). L'arrivée à Paris est prévue vers le 25
novembre pour l'ouverture de la CoP 21. Au travers d'une route sud-nord par l'Est toulousain, l’Albigeois,
le parc naturel régional (PNR) Causses du Quercy, la Corrèze, le PNR du plateau de Millevaches, la
région Centre, puis Fontainebleau et enfin Paris (voir tracé de l'itinéraire page suivante). Le passage par
des lieux emblématiques liés aux défis de la CoP permettra de créer du lien entre le voyage et son
objectif.

L'équipe
Avec LAUKIE, cheval  de selle hollandais bai  de 22 ans et  NOMAD, poney noir de 14 ans,  Jacques
ARTHUYS, professionnel depuis 35 ans, dirigeant de centre équestre en Ariège, enseignant d'équitation,
passionné par les questions problèmes d'environnement, de biodiversité et d'énergie.

Chacun-e pourra suivre quotidiennement la  Chevauchée Pour Le Climat sur les réseaux
sociaux  (Facebook,  Twitter,  Instagram  –  liens  en  page suivante)  et  les  médias  traditionnels  (presse
nationale, PQR, radios locales, …).

Pourquoi ?
La France est le pays hôte, pour la première fois, de la CoP. Depuis la première conférence en 1995 à
Berlin qui alerta sur les problèmes climatiques et leurs enjeux pour la planète et l'humanité, la situation
générale de l'environnement se dégrade. Malgré les prises de consciences des états et des citoyen-ne-
s, l'adoption du protocole de Kyoto visant à la réduction des gaz à effet de serre et la Convention de
Rio sur la biodiversité, les dernières conférences n'ont pas apportées les résultats attendus. Les Etats
doivent décider d'inflexions majeures pour lutter contre le réchauffement.
Si rien n'est fait, les risques d'un emballement climatique sont avérés.

La biodiversité avec le cheval
La  biodiversité  est  une  chance,  mais  le  changement  climatique  entraîne  l’extinction  de  milliers
d’espèces  animales  et  végétales.  L’image positive de « la plus  belle  conquête de l’homme »  rend
possible une communication large auprès de tous les publics.  Le cheval, médiateur d'accès facile, par
la place toute particulière qu'il occupe dans l'histoire des hommes le prédispose à aider aux prises de
conscience.  Dernier  grand  animal  domestique  vivant  encore  dans  les  villes,  fréquenté
quotidiennement, porté par sa forte charge symbolique, il sera le représentant de la biodiversité dans
cette chevauchée. 



Chevauchée Pour Le Climat
L’itinéraire

chevaucheepourleclimat.wpweb.fr



Elles sont les premières à
rejoindre la chevauchée...

Audrey   28 ans
J'ai rencontré Jacques par l'intermédiaire d'Emmily, je n'avais aucune
connaissance de son projet  et  je  venais  simplement  discuter  entre
collègues,  étant  moi-même  monitrice  d'équitation  depuis  plusieurs
années.
Avec  cette  rencontre,  mon  adhésion  totale  pour  le  projet  fut
immédiate !  Mon intérêt  poussé  pour  l'écologie,  le  développement
durable,  et  toute  notion  de  préservation  et  de  sauvegarde  de
l'environnement remontent à mon adolescence. J'ai d'ailleurs suivi des
études en ce sens avec une filière dans l'environnement dès le lycée.
Il  était  donc  inconcevable  que  je  ne  m'implique  pas  dans  la
Chevauchée pour le Climat ; accompagnée bien sûr de mon ami de

toujours One Way, surnommé « Noeil-Noeil », mais ça c'est une autre histoire …

Emmily   26 ans
Cavalière passionnée et sensible aux problématiques environnementales, j'ai trouvé
dans le projet de Chevauchée pour le Climat une occasion parfaite de mettre en
pratique  mes  convictions.  Le  rythme  bien  trop  rapide  de  notre  quotidien  et  les
répercussions de nos modes de vie sur notre environnement sont des sujets qui me
préoccupent. Je me suis donc naturellement sentie concernée par l'entreprise et j'ai
tout  de  suite  voulu  embarquer  pour  l'aventure.  Un  conciliabule  avec  mon
compagnon à quatre sabots, Filou, beau roux au crin délavé, et nous voilà partis
pour les préparatifs d'une semaine de Chevauchée pour le Climat ! A très bientôt
pour les présentations de la nouvelle équipe.

… il ne tient qu'à vous de les imiter !

Ils nous soutiennent

…


